



藤尾っ子 学びと生活スケッチ

たんぽぽ



お天気が心配でしたが、5月11日(火)に学校の畑に行きました。キュウリやナス、サツマイモなど、ほかにもいくつかの野菜の苗を植えました。自然と触れ合い、大地のぬくもりを感じながら、みんなで活動できました。「どんな野菜ができるのかな」「大きくなるといいな」と、収穫できる日を待ち遠しく思う子どもたちでした。



思う子どもたちでした。

1・2年生



さつまいもの苗を植えました。天気予報では雨・曇りの予報でしたが、日頃頑張っているおかげもあってか天気が味方してくれました。苗を植えるときには夏のような快晴になりました。2年生のお兄さん・お姉さんが、1年生にやさしく教える姿が見られ、とても頼もしく見えました。1年生は、土のお布団を優しくかけて、「おいしいさつまいもになあれ」と魔法の言葉を唱えながら水やりをしたりする様子が見られました。甘くておいしいさつまいもができるように、これから毎朝水やりを頑張っています。



2月の図工の学習では、たまごを描きました。いろいろな模様のあるたまごです。そのたまごを「こんこん、ぱかっ!」とわったら、何が出てくるかな? きょうりゅう、リボン、富士山、いろいろ出てきました。

3年生



エマ先生との外国語活動が始まりました。クラスのみんなと英語を使ってあいさつ! 「Hello!」「My name is ○○」たくさんの人と英語を使って交流できました。



大きさも形も様々な、カラフルで素敵なこいのぼりができあがりしました。こどもの日は過ぎましたが、今日も1年のこいのぼりは元気に空を泳いでいます。



タブレットを使った学習も始まっています。中川先生にパソコンのお話を聞いたり、タイピングの練習したりしています。

4年生



5月12日(木)、4年生では生活班ごとにお楽しみ会の内容を考え、企画や準備を進めました。

この日は、二つの班が考えてくれた「ドッジボール」と「ボール鬼」をしました。時間も意識してみんなで楽しむ姿が見られました。



5年生



5月10日(火)、社会科の農業の学習の発展として、5年生の総合的な時間の学習ではお米作りに挑戦します。ひとり一人がバケツに稲を植えました。どろどろになりながらも、楽しく田植えにチャレンジできました。この小さな苗に大きな穂をつけるまで、どのくらいの時間と労力が必要なのでしょう? 稲の生長を通して育てる楽しさや収穫の喜びを味わえるといいですね。

6年生



5月12日(木)県税事務所から講師をお呼びして租税教室を行いました。「ケガをしたらよぶ救急車も税金なんだ。知らなかった!」「生活に即して考えるとよく分かる!」お話とともに、クイズプリントをするなどしてみんなで税金について学びました。アタッシュケースに入ったお金(偽物)の束を持ちながら、厚さだけでなく、ずっしりとした重さを肌で感じている姿が見られました。

陸上記録会の練習



5月24日(火)に皇子ヶ丘陸上記録場にて開催される記録会の練習が放課後に行われています。藤尾小学校からも志願した6年生の児童が出場します。当日も自己の記録更新を目指して頑張ります!



